
Più  poliziotti  a  Bologna?
Come  in  tutte  le  città
italiane  si  tratta  di  una
richiesta impossibile
Il  Resto  del  Carlino  –  QN  ha  intervistato  il  Segretario
Generale del SAP, Gianni Tonelli.
Leggi l’articolo
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